



Communiqué de presse
Nanterre, le 3 juillet 2024

Prix #Agir2024 :
le Crédit Coopératif dévoile les deux lauréats,
les associations E-Mouvant et Les Enfants de la Balle

Le Crédit Coopératif, banque engagée au service des transitions sociales et environnementales, et sa fondation, dédiée à l'économie sociale et solidaire, ont lancé cette année les Prix #Agir2024 pour distinguer deux projets dédiés à l'inclusion des personnes en situation de handicap grâce au sport.

Les membres du jury, présidé par Marie Amélie Le Fur, présidente du Comité Paralympique et Sportif Français, ont choisi de récompenser l'association Les Enfants de la Balle (LEDB), située à Lille (59). Cette association agit pour offrir aux familles d'enfants en situation de handicap un réseau de clubs sportifs inclusifs pour permettre à ces derniers de pratiquer une activité en milieu ordinaire. Pré-sélectionnée avec deux autres associations par le jury, l'association É-Mouvant, basée à Saint-Jean-du-Pin (30), a obtenu le prix coup de cœur après un vote auprès du grand public. Elle permet à des enfants et adolescents autistes de vivre des moments de danse.

Les deux lauréats reçoivent chacun une dotation de 5000 euros.

2 lauréats récompensés parmi 145 dossiers de candidatures reçus de toute la France

Prix du Jury / Les Enfants de La Balle (Lille - 59) « Accueillir 10 enfants en situation de handicap dans 10 clubs sportifs inclusifs »

Le projet consiste à accompagner les clubs sportifs partenaires dans la mise en place du programme d'inclusion, grâce à une aide pédagogique et humaine (avec un bénévole aidant comme l'Accompagnant d'Elèves en Situation de Handicap à l'école). L'objectif est de faciliter l'inclusion pour que le club puisse accueillir un enfant en situation de handicap facilement, sans que cela vienne ralentir le groupe ou entraver le travail du coach. La solution est une méthodologie simple et efficace pouvant se résumer en plusieurs activités : ateliers de sensibilisation, formations, supports de communication, matériel et tenues sportives, mise en relation parents-clubs. **La valeur ajoutée des Enfants De La Balle est le bénévole aidant qui accompagne l'enfant chaque semaine sur le terrain pour le stimuler, l'encourager, et faire le lien avec le coach et les autres enfants.**

Prix Coup de Cœur du Public / É-Mouvant (Saint-Jean-du-Pin - 30) « Proposer des ateliers de danse aérienne pour enfants et adolescents autistes »

L'association propose un apprentissage de la danse pour tous les publics. Créée il y a 15 ans, l'association recense 186 adhérents et développe une pédagogie adaptée au rythme de chacun en proposant des ateliers de danse variés, comme la danse aérienne. Cette discipline se pratique dans un baudrier d'escalade au-dessus du sol et ouvre des perspectives nouvelles

aux repères spatio-temporels habituels. Cette pratique sportive développe le bien-être mental et physique, améliore leur communication verbale et non verbale, renforce les compétences sociales, émotionnelles et créatrices des jeunes. **L'objectif du projet est de développer et de pérenniser des ateliers de danse aérienne pour permettre à des enfants touchés par le trouble du spectre de l'autisme de développer leur bien-être physique et mental grâce à cette discipline.**

Les Prix de l'inspiration en ESS, c'est 40 ans de soutien à des projets dans les territoires

Chaque année, les Prix de l'inspiration en ESS de la Fondation Crédit Coopératif récompensent des structures de l'ESS (Economie Sociale Solidaire), engagées et « inspirées », qui mettent en œuvre des projets utiles et socialement remarquables partout en France. C'est dans le cadre de ces Prix que le Crédit Coopératif, banque engagée au service des transitions sociales et environnementales, et sa Fondation ont lancé cette année les Prix #Agir2024 : une nouvelle catégorie de prix pour distinguer deux projets dédiés à l'inclusion des personnes en situation de handicap grâce au sport.

Ouverts à toutes les structures de l'ESS au sens de la loi du 31 juillet 2014, les Prix de l'inspiration en ESS de la Fondation Crédit Coopératif récompensent des projets de territoire à dimension sociale et environnementale œuvrant pour l'intérêt général et dans des secteurs aussi variés que la culture, l'emploi, l'éducation, l'écologie, la santé, la citoyenneté, l'inclusion ou la promotion de l'ESS. Et cela depuis 40 ans.

A propos de la Fondation Crédit Coopératif

La Fondation Crédit Coopératif est la première fondation d'entreprise dédiée à l'économie sociale et solidaire (ESS) en France. Elle agit ainsi aux avant-postes et dans le sillage de la banque qui l'a créée il y a 40 ans.

Convaincue que l'économie sociale et solidaire est une voie d'avenir pour relever les nombreux défis de notre temps, la Fondation Crédit Coopératif se veut être un point d'appui pour accélérer les transformations de l'ESS, et accroître son influence au service d'une société plus juste et solidaire, en harmonie avec la planète. www.fondation.credit-cooperatif.coop

À propos du Crédit Coopératif

Le Crédit Coopératif est une banque engagée au service des transitions environnementales et sociales. S'il exerce tous les métiers et expertises de banquier, sa vocation est de mettre ses compétences au service des acteurs de l'économie réelle. Historiquement banque coopérative de personnes morales, son capital est apporté à 100% par ses clients : les coopératives, les PME-PMI, les mutuelles, les associations, les organismes d'intérêt général et les mouvements qui les représentent. Ils cumulent ainsi la double qualité de client et de sociétaire. Grâce à ses produits bancaires du quotidien, solidaires et tracés, les particuliers sont eux-aussi de plus en plus nombreux à faire le choix du Crédit Coopératif. Fier de ses racines sociales, le Crédit Coopératif est l'un des partenaires premium des Jeux Paralympiques de Paris 2024 et s'est engagée à promouvoir des actions de changer le regard sur le handicap et de promouvoir l'inclusion des personnes en situation de handicap dans la société.

www.credit-cooperatif.coop et www.lepouvoirdenousengager.fr



PARTENAIRE PREMIUM